

SURAT PEMBERITAHUAN ISI PUTUSAN

Nomor : 3317/Pdt.G/2022/PA.Sbg

BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM

Pada hari ini Pabu Tanggal 9/1/2023 Saya **Tubagus Aminuddin** Jurusita pada Pengadilan Agama Tigaraksa, guna memenuhi bantuan Pemberitahuan Isi Putusan dari Pengadilan Agama Subang.

TELAH MEMBERITAHUKAN KEPADA :

Asep Wahyudin bin Ajan, umur 45 tahun, agama Islam, pekerjaan Wiraswasta, beralamat di Perum Bukit Tiara Blok B.2-No.20 (rmh. Kontrakan Rina Handayani) RT.28 RW.09 Desa Pasir Jaya Kec. Cikupa Kab. Tangerang, sebagai **Tergugat** ;

dalam perkara antara :

Nani Susilati alias Nani Susilawati binti Usup, sebagai **Penggugat** ;

L a w a n

Asep Wahyudin bin Ajan, sebagai **Tergugat** ;

Tentang putusan PENGADILAN AGAMA SUBANG tanggal 26 Desember 2022 Nomor : 3317/Pdt.G/2022/PA.Sbg, yang amarnya berbunyi sebagai berikut :

MENGADILI

1. Menyatakan bahwa Tergugat yang telah dipanggil secara resmi dan patut untuk menghadap persidangan tidak hadir ;
2. Mengabulkan gugatan Penggugat dengan verstek ;
3. Menjatuhkan talak satu Ba'in shugra Tergugat (**Asep Wahyudin bin Ajan**) terhadap Penggugat (**Nani Susilati alias Nani Susilawati binti Usup**) ;
4. Membebaskan kepada Penggugat untuk membayar biaya perkara tersebut sejumlah Rp. 1.125.000,- (satu juta seratus dua puluh lima ribu rupiah) ;

Selanjutnya saya beritahukan kepada Tergugat akan haknya, bahwa ia/mereka dapat mengajukan perlawanan atas putusan tersebut dengan tenggang waktu (14 hari) sebagaimana ditetapkan dalam Undang-Undang, terhitung sejak diberitahukan putusan kepadanya/mereka ;

Pemberitahuan ini saya laksanakan di tempat yang bersangkutan, dan di sana saya bertemu/ tidak bertemu *) dengan : Tergugat, *Relas disampaikan melalui Kantor Desa untuk di teruskan kepada Tergugat*

Selanjutnya saya telah meninggalkan dan menyerahkan kepada Tergugat sehelai salinan surat pemberitahuan ini.

Demikian surat pemberitahuan ini dibuat dan ditanda tangani oleh saya sebagai jurusita.

Tergugat,

Jurusita,

Asep Wahyudin bin Ajan

Tubagus Aminuddin

Diterima,
Desa Pasir Jaya

